

Jahresbericht

Liebe Vereinsmitglieder

Gerne schaue ich auf mein erstes Jahr als Präsidentin zurück. Es war ein aufregendes Vereinsjahr, welches wir als Vorstand, der komplett neu zusammengesetzt wurde, mit Bravour gemeistert haben.

Die Zeit verging wie im Flug und schon ist wieder ein Jahr um. Aus diesem Grund fasse ich die wichtigsten Aktivitäten zusammen.

Das Vereinsjahr startete wie in den Jahren zuvor mit den Gymnastik- und Stangentretkursen. Diese waren gut besucht und konnten ohne Zwischenfälle durchgeführt werden.

Im Februar fand die Generalversammlung im Restaurant Traube in Müllheim statt. Wir wurden mit einem köstlichen Menü verwöhnt. Der administrative Teil konnte reibungslos durchgeführt werden und es durften zwei neue Ehrenmitglieder in unserem Verein willkommen geheissen werden. Andrea Vetterli und Monika Schoch, die abtretende Präsidentin und Vizepräsidentin, erhielten die Urkunde als Dank für ihren unermüdlichen Einsatz für unseren Verein.

Moira Brunner, Ewa Kressibucher und Melanie Senn wurden neu in den Vorstand gewählt.

Bereits im März wurde der Springplatz in Homburg zum ersten Mal als Vereinsaktivität aufgebaut. Die Vorfreude, den Platz schon bald benutzen zu dürfen, war gross, denn es waren viele helfende Mitglieder dabei. So waren die Hindernisse im Nu aufgestellt. Es folgten ab Mai die Springübungen unter der Leitung von Maja Singer.

Über den ganzen Sommer verteilt fanden diverse OKV-Prüfungen statt. Wir starteten im OKV Juniorencup, OKV Coupe, der OKV Mannschaftsdressur, dem OKV Patrouillenritt sowie an der OKV Vereinsmeisterschaft. Herzlichen Dank allen Reiterinnen.

Die Sommerferien wurden mit dem traditionellen Minigolfspielen eingeläutet.

Nach der Sommerpause starteten wir mit einem Vereinsritt unter den Sternen mit anschliessendem Bräteln in das zweite Vereinshalbjahr. 11 Paare genossen einen 2-stündigen Ausritt im schönen Thurtal.

Im September folgte die kombinierte Vereinsprüfung. Es war wie immer ein toller Anlass. Herzlichen Dank an das OK für die hervorragende Organisation.

Der Springplatz in Homburg wurde dieses Jahr nicht nur für die Springstunden, sondern auch für zwei Gymkhana-Trainings benutzt. Ihr dürft Euch im neuen Jahr auf weitere abwechslungsreiche Trainings freuen.

Dieses Jahr wurde der Juniorenausflug als Vereinsausflug für jung und die etwas länger junggebliebenen Mitglieder angeboten. Wir fuhren mit einem Car an den CHI Donaueschingen und durften den grossen Sport live miterleben.

Ebenfalls boten wir ein Bodenarbeitstraining an und gingen zusammen bowlen.

Passend zum Samichlaustag organisierten wir anfangs Dezember einen weiteren Vereinsritt mit anschliessenden Fondueplausch und Samichlaus-Besuch. Es freut uns, dass auch einige Nicht-Reiter lediglich am zweiten Teil des Anlasses teilgenommen haben. Es war ein gelungener Sonntagnachmittag.

Mit den letzten Reitstunden vor Weihnachten endete dann auch das Vereinsjahr 2024.

Ich möchte mich bei meinem Vorstand sowie bei Euch Mitgliedern herzlich für das entgegengebrachte Vertrauen sowie die Unterstützung bedanken.

Nun wünsche ich Euch allen einen guten Start ins Jahr 2025 und alles Gute in Haus und Stall.

Eure Präsidentin

Karo Forster